



日本聖公会 東京教区
聖パウロ教会 にちようがっこう

〒153-0053 目黒区五本木 2-20-1
でんわ：03-3710-6031

発行日
2024年
5月5日

今週のお祈り 復活節第6主日特禱
全能の神よ、罪人の制御できない心を
治められる方はあなたのほかにはあり
ません。どうかわたしたちに、主の戒
めを喜び、主の約束を慕う恵みを与え、
移り変わりの多いこの世において、常に
心を変えることのない喜びに置くこと
ができますように、主イエス・キリス
トによってお願いいたします。アーメン

この連休はお天気の良い日が続いています。暑いくらいの陽気ですが、心地よい風に心も穏やかになります。
今週5/9(木)は昇天日。復活のイエス様が天に昇られる日。その後、風のような聖霊が私たちに与えられます。



今週の聖書 ヨハネによる福音書 15:9 ~ 17

9 父が私を愛されたように、私もあなたがたを愛した。私の愛にとどまりなさい。10 私が父の戒めを守り、その愛にとどまっているように、あなたがたも、私の戒めを守るなら、私の愛にとどまっていることになる。11 これらのことを話したのは、私の喜びがあなたがたの内にあり、あなたがたの喜びが満たされるためである。12 私があなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。これが私の戒めである。13 友のために自分の命を捨てること、これ

以上に大きな愛はない。14 私の命じることを行うならば、あなたがたは私の友である。15 私はもはや、あなたがたを僕とは呼ばない。僕は主人のしていることを知らないからである。私はあなたがたを友と呼んだ。父から聞いたことをすべてあなたがたに知らせたからである。16 あなたがたが私を選んだのではない。私があなたがたを選んだ。あなたがたが行って実を結び、その実が残るようにと、また、私の名によって願うなら、父が何でも与えてくださる。17 互いに愛し合いなさい。これが私の命令である。」

聖書からのメッセージ 司祭 橋本 克也

「こどもの日」、また「母の日」をむかえて、互いに愛し合う「家族」について考えます。イエスさまは、「私はぶどうの木」、「あなた方はぶどうの枝」と言われました。ぶどうを養育せられる神様の家族であること、そしてその家族は、互いに愛されている家族であることをお話になりました。「この私が愛されている」という喜びは、私たちのもっとも大切な力と支えになっています。お友達と家族の支えや力に、私たちは本当になりたいと思います。